
- 8 - 

 

 質 問 者  木 村 公 也  
 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 令和７年度の当初予算で宿日直業務を10月から民

間へ委託ということで予算措置されました。 

 これまでは職員が宿日直業務を行うことで、年間

約440万円の予算で済んでいましたが、民間委託と

した場合、年間約1,940万円が必要となり、1,500万

円の費用が増額することとなります。 

働き方改革など時代の流れがあり、私自身やむを

得ないことだと思っております。 

そこで直営から民間委託になることによるメリッ

ト、デメリットについてどのように町では考えてい

るか伺います。 

（質問の相手：町長、担当課長） 

 

 令和３年４月と今年度４月に行政組織の見直しが

なされ、課の配置名称が変わりました。 

 地域防災計画に記載されている災害時の第０号警

戒配備態勢から第３号非常配備態勢の各課の職員の

出動態勢が示されていることから、地域防災計画の

見直しが必要だと思いますが、どのようになってお

りますか。 

（質問の相手：町長、担当課長） 

 

１ 宿日直業務の民間委託

について 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２ 地域防災計画について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


